

Semarak HUT ke-16, Puluhan Ribu Masyarakat Berkumpul dalam Tangsel Bersholawat

Suhendi - TANGSEL.INFORMAN.ID

Dec 22, 2024 - 08:41



TANGSEL - Semarak peringatan Hari Ulang Tahun (HUT) ke-16 Kota Tangerang Selatan diisi dengan berbagai rangkaian kegiatan, salah satunya Tangsel Bersholawat yang menghadirkan Habib Syech Bin Abdul Qodir Assegaf.

Puluhan ribu masyarakat yang datang dari berbagai wilayah telah berkumpul

sejak sore hari di Lapangan Sunburst, BSD Tangsel, pada Jumat (20/12/2024).

Wakil Wali Kota Tangsel Pilar Saga Ichsan yang hadir dalam kegiatan tersebut, mengaku berbahagia atas kehadiran Habib Syech Bin Abdul Qodir Assegaf untuk memimpin sholawat bersama ulama-ulama lainnya dari Tangsel dan diikuti oleh puluhan ribu masyarakat.

"Alhamdulillah hadir di tengah-tengah kita Habib Syech Bin Abdul Qodir Assegaf yang memberikan tausyiah, ilmu dan mengajak kita bersholawat bersama. Kita doakan beliau selalui diberikan kesehatan, kemuliaan, umur yang panjang agar bisa menyertai kita semua untuk menuntun kita semua dalam jalan iman Islam kita," ucapnya.

Pilar secara khusus memberikan apresiasi atas kehadiran puluhan ribu masyarakat dalam kegiatan Tangsel Bersholawat. Ia meyakini yang hadir dari berbagai wilayah, tidak hanya dari Kota Tangerang Selatan.

"Alhamdulillah ini tahun yang kedua kita menyelenggarakan dan tahun ini untuk merayakan hari ulang tahun ke-16 Tangsel," ujarnya.

Di usianya yang ke-16 tahun kata Pilar, Tangsel terus tumbuh menjadi kota yang maju berkat doa dan dukungan dari masyarakat. Serta, bimbingan dari alim ulama, tokoh masyarakat yang ada di Kota Tangsel.

"Alhamdulillah perjalanan Tangsel selama 16 tahun ini berjalan dengan baik. Segala program pembangunan berjalan dengan lancar, dan tentunya segala capaian yang kita sama-sama rasakan, patut kita syukuri," pungkasnya.

Sementara itu di tempat yang sama, Kameswara, warga Kota Tangerang mengaku senang dengan digelarnya acara bersholawat. Dirinya, menyempatkan untuk datang ke Tangsel agar dapat melihat Habib Syech Bin Abdul Qodir Assegaf dan bersholawat bersama.

"Saya dari Tangerang, alhamdulillah bisa hadir di acara Tangsel ini. Syukur cuacanya juga bagus, dan bisa bersholawat bersama dengan Habib ya. Ini kesempatan yang sayang untuk dilewatkan," pujiannya. (Hendi)